



## はくろ（白鷺）の散歩Ⅵ

令和6年4月12日  
～校長室の窓から～ 令和6年度 No.1  
神奈川県立平塚中等教育学校  
校長 松本 靖史

### 【吹奏楽部第10回定期演奏会】

令和6年3月30日（土）14時半から「ひらしん平塚文化芸術ホール」にて、本校吹奏楽部の第10回定期演奏会が開かれました。入場の段階から長蛇の列で、校長、副校長も何とか3階の席を確保しました。



演奏会は、第1部から第3部までで構成しているほか、コンサート開始前や休憩時間には、「Welcome concerts」ということでアンサンブルが演奏されるという工夫を凝らした演奏会でした。

第1部は、前期生のジュニアバンドが2曲、後期生のシニアバンドが2曲で、指揮はそれぞれ、音楽監督兼常任指揮者の高田亮先生と常任指揮者の山内信英先生でした。フランス・マクベスの「マスク」という比較的年配の吹奏楽経験者が懐かしむ曲から演奏会はスタートしました。

第2部は、メインが「美女と野獣」でした。歌や演技も入り、まさにミュージカルでした。

第3部は、ドイツの作曲家カール・オルフの世俗カンタータ「カルミナ・ブラーナ」を吹奏楽版に編曲したものを、100名を超える全員での演奏でした。

アンコールでは、『ディープ・パープル・メドレー』を生徒がノリノリで演奏し、音楽監督の高田先生のド派手な衣装が演奏と演出にピッタリ合っていました。

演奏会は大盛況で終わりましたが、顧問先生方や保護者の皆様の支えによるものと思います。ありがとうございました。

### 【令和6年度着任式・始業式】

令和6年4月5日（金）に始業式・始業式を行

いました。今年度は、13名が着任し、新しく着任した神橋尚子教頭先生が代表してご挨拶をしました。

続いて、始業式を行いました。始業式では新しい年度を迎え、気持ちを切り替えて欲しいということ、クラス替えを新しい知り合いをつくるチャンスと前向きにとらえるよう生徒にお願いしました。

また、今年は東日本大震災がおきてから13年を迎えたこととお話するとともに、登下校時に震災が発生した場合への対応を考えるよう、生徒にお願いしました。

### 【令和6年度入学式】

4月8日（月）の午後には、第16回入学式を行い、160名の新入生（第16期生）を迎え入れました。

1年生の教室の廊下には、15期生の生徒たちによる飾りつけがなされ、新入生を歓迎する雰囲気を生み出していました。



また、昇降口には本校 PTA による飾りつけもなされていました。

